

Abstrak

Skripsi yang berjudul **Upaya Membentuk Keluarga Sakinah Bagi keluarga Yang Memiliki Anak Penyandang Disabilitas Tinjauan Fikih Munakahat (Studi Kasus Di Nag. Kurnia Koto Salak, Kec. Sungai Rumbai Kab. Dharmasraya)** yang ditulis oleh Tito Irwandi, NIM 1120040 Program Studi Hukum Keluarga Islam (Al-Ahwal Al-Syakhsiyyah) Fakultas Syari'ah Universitas Islam Negri (UIN) Sjech M. Djamil Djambek Bukittinggi.

Penulis mengangkat penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya beberapa keluarga di Nagari Kurnia Koto Salak Kec. Sungai Rumbai, Kab. Dharmasraya yang memiliki anak penyandang disabilitas. Secara umum, kondisi keluarga yang memiliki anak penyandang disabilitas memiliki banyak dinamika. Hal tersebut dapat dilihat melalui bagaimana orang tua tersebut memberikan perlakuan pada anaknya dengan baik. Seperti merawat, mengasuh anaknya dengan baik oleh keluarganya dan tidak kalah penting meyekolahkan anaknya di sekolah luar biasa, pada hakekatnya anak berkebutuhan khusus memiliki hak dan kesempatan yang sama dalam segala aspek kehidupan dan menuntut ilmu. Walaupun anak berkebutuhan khusus berbeda dengan anak yang normal pada umumnya. Atas alasan inilah maka peneliti tertarik untuk membahas dan meneliti lebih dalam lagi bagaimana kondisi keluarga yang memiliki anak penyandang disabilitas di Nagari Kurnia Koto Salak Kec. Sungai Rumbai Kab. Dharmasraya dan Bagaimana upaya mewujudkan keluarga sakinah pada keluarga yang memiliki anak penyandang disabilitas di Nagari Kurnia Koto Salak Kec. Sungai Rumbai Kab. Dharmasraya.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Dalam penelitian lapangan (*field research*) ini, peneliti mengumpulkan data dengan melakukan pengamatan (observasi) dan wawancara langsung ke informan, dalam hal ini peneliti juga memperoleh sumber data dari buku, jurnal, dan penelitian terdahulu terkait permasalahan yang diangkat.

Berdasarkan hasil penelitian ditemukan bahwa: 1) Dari kondisi enam keluarga tersebut dapat disimpulkan keluarga ini termasuk kedalam kategori keluarga sakinah I 2) Kondisi keluarga yang memiliki anak penyandang disabilitas di Nagari Kurnia Koto Salak Kec. Sungai Rumbai Kab. Dharmasraya sangat beragam, mulai dari kondisi ekonomi rendah hingga menengah. Semua orang tua mengalami hambatan emosional dan psikologis yang berat, selain itu faktor sosial berupa stigma dan kurangnya pemahaman masyarakat turut memperberat proses penerimaan. 3) Upaya orang tua dalam membentuk keluarga sakinah bagi anak penyandang disabilitas di Nagari Kurnia Koto Salak Kec. Sungai Rumbai Kab. Dharmasraya diwujudkan melalui berbagai pendekatan yang mencerminkan pola pengasuhan yang harmonis, penuh kasih sayang, dan bertanggung jawab. Seperti menjalin hubungan yang harmonis, memberikan perhatian lebih kepada anak, memberikan pendidikan kepada anak dengan sabar, memberikan kasih sayang dan cinta kepada anak serta membantu perkembangan anak.